



Masterhacks - La empresa Google ha decidido suspender los pagos a desarrolladores de aplicaciones móviles para Play Store en Argentina a partir del 27 de junio.

Según los empleados, Google les envió un correo con la notificación, pero naturalmente, los empleados muestran sus inconformidades ante dicho correo y especifican que las explicaciones por parte de Google no han sido muy claras.

Después de la fecha mencionada, en Argentina solo se ofrecerán aplicaciones gratuitas debido a que no estarán admitidas las que integren pagos por descargas.

En el correo enviado, Google especifica que la liquidación a los empleados argentinos se efectuará a partir del 22 de junio.

Algunas sospechas indican que Google podría estar actuando así para impulsar a Google Wallet, pero que también podría deberse a la política monetaria de Argentina.